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Welcome 

Thank you for choosing the Walking Pad. This innovative health and fitness device perfectly combines walking exercise with vibration 
massage functions, allowing you to enjoy professional-level walking workouts at home. Additionally, you can experience a comfortable 
vibration massage after exercise, effectively alleviating muscle fatigue 

G.W. 17 kg 
Specifications 

Name Walking Vibration Pad 

Model RM-01 

Product Size 988"528"89mm 

Running Area 900飞90mm 

Package Size 1030"580"120mm 

Speed 0.2-3.8 mph 

N.W. 15kg 

Standard User Weight 120 kg 

Power 400W 

Voltage 120 V 

Suitable Age 12-60 years 

Front End Cover 

Rear End CCNer Belt 

Rurning belt adjustment: 
Rear End Cover hex screws 

ket 

Max User Weight     150kg
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Caution: The user is cautioned that changes or modifications not 
expressly approved by the party responsible for compl曰nee could 
void the user's authority to operate the equipment 

FCC Compliance Statement 
This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation i s 
sub丿ect to the follrming two conditions: 
(1) This device may not cause harmful interference, and 
(2) This device must accept any interfe rence recei ved, including 
interference that may cause undesired operation. 

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the 
limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC 
Rules. These limits are designed to provide reasonable protection 
against harmful interference in a resi dential installation. This equip­
ment generates, uses, and can radiateradiofrequency energy and, if 
not installed and used i n accordance with the instructions, may cause 
harmful interference to radio communications. However, there is no 
guarantee that interference will not occur i n a pa巾cular installation. 

If this equipment does cause harmful interference to radio or 
television reception, which ca nbe determined by turning the equip­
ment off and on, the user is encooraged to try to correct the interfer­
ence by one or more of the follrming measures 

Reorient or relocate the recei ving antenna, 
Increase the separation between the equipment and recei ver. 
Connect the equipment into an outlet on a ci rcuit different from that 
to which the receiver is connected, 
Consult the dealer or an experienced radio/TVtechnician for help. 

FCC Radiation Exposure Statement:.
This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for 

an uncontrolled environment. This transmitter must not be co-lo-cated 
or operating in conjunction with any other antenna or transmit-ter.

范邑



IEDS Warnning
Tout changement expressément ou toute modification non approuvée par la partie responsable
de la conformité pourrait annuler le droit de l'utilisateur à utiliser l'équipement. Cet appareil est
conforme à la partie 15 des règles ISED . Son fonctionnement est soumis aux deux conditions
suivantes:
(1) Cet appareil ne doit pas provoquer d'interférences nuisibles, et
(2) cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences pouvant
causer fonctionnement indésirable. Remarque: cet équipement a été testé et déclaré conforme
aux limites d'un appareil numérique de classe B, conformément à la partie 15 des règles ISED .
Ces limites sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences
nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut émettre de
l'énergie radiofréquence et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut
causer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, rien ne garantit que
aucune interférence ne se produira dans une installation particulière. Si cet équipement cause les
interférences nuisibles à la réception de la radio ou de la télévision, qui peuvent être déterminées
en tournant le équipement éteint et allumé, l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger
l'interférence par un ou plusieurs des les mesures suivantes:
—Réorientez ou déplacez l'antenne de réception.
—Augmentez la séparation entre l'équipement et le récepteur.
—Connectez l'équipement à une prise sur un circuit différent de celui sur lequel le récepteur est
lié.
—Consultez le revendeur ou un technicien radio / TV expérimenté pour obtenir de l'aide. Les
tests SAR sont effectués en utilisant des positions de fonctionnement standard acceptées par la
ISED avec le appareil émettant à son niveau de puissance certifié le plus élevé dans toutes les
bandes de fréquences testées, bien que le DAS est déterminé au niveau de puissance certifié le
plus élevé, le niveau de DAS réel de l'appareil pendant le fonctionnement peut être bien en
dessous de la valeur maximale. Avant qu'un nouveau modèle d'appareil ne soit disponible à la
vente au public, il doit être testé et certifié la ISED qu'il ne dépasse pas la limite d'exposition
établie par la ISED , Tests pour chaque dispositif sont effectués dans des positions et des
emplacements (par exemple à l'oreille et portés sur le corps) comme l'exige le ISED . Cette radio
est conforme aux limites d'exposition IEEE et ICNIRP pour l'exposition professionnelle / contrôlée
aux RF environnement à des facteurs de service de fonctionnement allant jusqu'à 50% et est
autorisée par la ISED pour une utilisation professionnelle seul.

ISED RSS Warning/ISED RF Exposure Statement

ISED RSS Warning:

This device complies with Innovation, Science and Economic Development Canada  licence-exempt RSS standard(s). 
Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause interference, and (2) this device must 

accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

Le présent appareil est conforme aux CNR d'ISED applicables aux appareils radio exempts de licence. L'exploitation est 

autorisée aux deux conditions suivantes:
(1)l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et

(2) l'utilisateur de l'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage    est susceptible 
d'en compromettre le fonctionnement.

ISED RF exposure statement:

This equipment complies with lSED radiation exposure limits set forth for an uncontroled environment.The device has been evaluated to
meet general RF exposure requirement.

Le matériel est conforme aux imites de dose d'exposition aux rayonnements énoncés pour fac un autre environnement.ce dispositif a étê
évalu é à satisfaire l'exigence générale de l'exposition aux rf.
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